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Carl Elia, CFA
Vice-président et directeur, Investissements en infrastructures mondiales
Gestion de Placements TD Inc.

Carlest un membre principal de U'équipe d’investissements en infrastructures,
responsable de la stratégie de placement, de U'exécution, des opérations, des collectes de
fonds et du service a la clientele pour le Fonds d’infrastructures Greystone TD. Il a de
U'expérience dans les domaines des placements en infrastructures, du capital-
investissement et des services bancaires d’investissement.

Il a auparavant été vice-président d’'une société de capital-investissement et vice-
président, Fusions et acquisitions d’un important gestionnaire d’actifs alternatifs
mondiaux. Aprés sa maitrise en administration des affaires, il a développé sa carriére a titre
d’associé dans les services bancaires d’investissement au sein de diverses sociétés de
valeurs mobilieres. Avant sa maitrise en administration des affaires, il a acquis de
U'expérience en développement des affaires en tant qu’opérateur dans une franchise a
unités multiples.

Il est titulaire d’un baccalauréat en commerce de ’Université métropolitaine de Toronto et
d’une maitrise en administration des affaires de la Rotman School of Management de
UUniversité de Toronto.



Carl Elia, CFA
Vice President & Director, Global Infrastructure Investments
TD Asset Management Inc.

Carlis a senior member of the Infrastructure Investments team, responsible for investment
strategy, and execution, operations, fund raising and client servicing for the TD Greystone
Infrastructure Fund. He has experience across infrastructure investing, private equity and
investment banking.

He was previously Vice President at a private equity firm and Vice President, Mergers and
Acquisitions at a major Global alternative asset manager. Post-MBA, Carl developed his
career as an Associate in investment banking at various securities firms. Pre-MBA, he
gained experience in business development at a multi-unit franchise operator.

Carl holds a B. Comm. from the Toronto Metropolitan University and an MBA from the
Rotman School of Management at the University of Toronto.



